
	 1	

Kims	Update:	Zusammenfassung	vom		25.	Oktober	2023	

https://www.unitednetwork.tv/videos/25-oct-23-news  
Deutsche	Erzählung	von	Monika	P.	

Stichpunkte:	 -	Multiversum	Schachbrett	 –	 Zerstörtes	Gehirn	 im	Tiefen	Staat	 –	 Säuberung	–	Kims	Feind	unter	den	
„Wachen“	sind	die	alternativen	Medien	–	Südafrika	und	Steuerung	durch	Rothschild,	Zulu	und	ANC	–	5G	ist	schädlich	
und	läßt	sich	nicht	reformieren:	Schutz	durch	Erdung		
	
ÜBERSICHT	
S.2		 WELTLAGEBERICHT,	SCHLAGZEILEN	
	 DIMENSIONEN		
	
S.3	 VOLLKOMMEN	AUSSICHTSLOSE	VERSUCHE,	IN	ALPHA	EINZUDRINGEN	
	
S.4	 ROTHCHILD-GESPRÄCH	VERDEUTLICHT:		
	 ETWAS	FUNDAMENTALES	STIMMT	NICHT	MIT	IHNEN	-	WAS	IST	„KONTOLLE“?	
	 -	 UNIVERSELLE	INDUSTRIE-KONTROLLE	WAR	MARDUKS	PLAN	
	
S.6	 -	 DIE	SONNENFINSTERNIS,	AUF	DIE	SICH	DER	TIEFE	VERLÄSST:	 	WEDER	VOM	TIEFEN	STAAT	
	 	 NOCH	VON	DEN	ROTHSCHILDS	ERSCHAFFEN...		
	
S.7	 -	 DER	TIEFE	STAAT	HAT	NIE	WIRKLICH	DAS	SYSTEM	GESTEUERT	
	
	 NULL	TOLERANZ	
	
S.8	 ABGEHÖRTES	TELEFONAT	ZWISCHEN	ROTHSCHILD	UND	UMBRELLA	CORP.:		
	 „SIE	SAGEN	ES	AB“	-	ABER:	WAS	GENAU	BEDEUTET	DAS?	
	
S.9	 LANGLEY	5	HÄLT	SICH	ZURÜCK		...LIEBER	SPÄTER	BEI	DEN	GEWINNERN	MITMACHEN...	J 	
	 ARCHIVARE	BEMÜHT,	REGIERUNGEN	AUFZUKLÄREN	
	
S.10	 DIE	SÄUBERUNG	
	
S.11	 DEEP	STATE	PROGRAMMIERUNG	-	WARUM	SIE	MÖGLICHERWEISE	NICHT	REPARABEL	SIND	
	
S.13	 ZEITNAH	WEITERE	VERSUCHE	ÜBERWEISUNGEN	ZU	TÄTIGEN	
	 FRAGEN	AN	KIM	
	 1)	MARY	WOODS	(	Reno,	Nevada,	USA).	„Awake&Aware“	aber	kein	Interesse	an	Information	von	Kim.	
	 Ob	 es	 eine	 Verbindung	 zwischen	 denen,	 die	mit	 Kims	 Informationen	 in	 Resonanz	 gehen,	 und	 der	
	 Melchizedek-Energielinie?	
	 WACH,	ABER	NICHT	BEWUSST:	PROGRMMIERT	DURCH	ALTERNATIVE	MEDIEN	
	
S.16	 ZUM	QUANTENSYSTEM	
	
S.17	 2)	MICHELLE	(Johannesburg,	Südafrika)	Ich	habe	mich	gefragt,	ob	Sie	bereit	wären,	die	Familien	des	
	 Tiefen	Staates	zu	benennen,	insbesondere	die	aus	Südafrika,	die	unser	Land	kontrollieren.		
	
S.18	 3)	NAOMI:	Wie	 gefährlich	 sind	 die	 5G	 Türme	 und	 EMFs	 im	Moment?	 Und	wie	 lange,	 glauben	 Sie,	
	 müssen	wir	unseren	Shungite	noch	tragen	und	können	wir	stattdessen	andere	Kristalle	tragen?		



	 2	

WELTLAGEBERICHT	
	
SCHLAGZEILEN		
TC	00:44:08					
-		 Haben	Sie	sich	jemals	gefragt,	warum	man	in	den	
	 Tempeln	 der	 Freimaurer	 und	 Illuminaten	 ein	
	 schwarz-weißes	Schachbrettmuster	sieht?		
	 Was	 hat	 das	 mit	 dem	 Gewebe	 der	 Realität	 zu	
	 tun?		
	
-	 Ein	 privates	 Gespräch	 zwischen	 dem	Orden	 des	
	 Drachen	 und	 der	 Umbrella	 Corporation	 lässt	
	 vermuten,	dass	beide	heute	um	17	Uhr	Zulu-Zeit	
	 (Süd-Afrika)	„ihre	Flaggen	einholen"	werden.		
	 Aber	ist	das	wirklich	so?		
	
	 Und	 wir	 beantworten	 drei	 Ihrer	 Videofragen,	
	 während	wir	uns	mit	Kim	in	Verbindung	setzen.	
	
	
DIMENSIONEN		
	
00:45:03	 Okay,	 was	 ist	 also	 in	 der	
Welt	 los?	 Sollen	 wir	 mit	 der	
Vergangenheit	 oder	 mit	 der	
Gegenwart	 beginnen?	 Sunny	 ist	
neugierig	 auf	 die	 schwarzen	 und	
weißen	Schachbrettmuster.		
	
Okay,	dann	fangen	wir	mit	der	Vergangenheit	an.		
Also,	wenn	man	sich	das	Universum	als	Ganzes	anschaut,	dann	gibt	es	das,	was	wir	
das	Alpha-Versum	oder	die	helle	Seite	des	Universums	nennen,	und	wir	haben	oder	
hatten	das,	was	wir	das	Omega-Versum	nennen,	und	das	würde	als	die	dunkle	Seite	
des	 Universums	 betrachtet	 werden.	 Und	 wir	 haben	 das	 letzte	 Mal	 darüber	
gesprochen,	oder	auch	in	den	letzten	paar	Wochen	haben	wir	darüber	gesprochen,	
was	 es	 bedeutet,	wenn	man	 aus	 einem	 Zeitalter	 heraus	 tritt.	Wir	 sprachen	 über	
Zeitlinien	innerhalb	dieser	Zeitalter,	innerhalb	der	Universen.	Und	jetzt	werden	wir	
über	 Dimensionen	 sprechen.	 Wir	 haben	 also	 viel	 über	 Dichten	 gesprochen,	 wir	
haben	viel	über	Ebenen	gesprochen	und	darüber,	was	das	für	euch	bedeutet	und	wie	
sich	das	auf	euch,	eure	Person,	den	Planeten	und	das	ganze	Multiversum	auswirkt	
und	 auf	 die	 Räume	 dazwischen	 („Halls	 of	 Amenti“)	 und	 all	 die	 Probleme,	 die	 sie	
verursacht	 haben.	 Heute	 werden	 wir	 also	 darüber	 sprechen,	 was	 Dimensionen	
bedeuten.	
00:46:23	Es	gibt	also	viele	Dimensionen	innerhalb	von	Ebenen	und	dann	gibt	es	auch	
Dimensionen	innerhalb	von	Dichten.	Da	wir	in	einem	dualen	Universum	lebten,	und	
für	 eine	 ganz	 schön	 lange	 Zeit	 in	 einem	 dunklen	 Zeitalter,	 gab	 es	 diese	 kleinen	



	 3	

Blasen,	 die	 wir	 Dimensionen	 nannten,	 die	 völlig	 dunkel	 und	 voll	 von	 nichts	 als	
dunklem	Bewusstsein	waren.		
Wir	 hatten	 auch	neutrale	 Dimensionen	 und	 neutrale	 Zonen,	 in	 denen	Menschen	
und	Nicht-Menschen	anwesend	sein	konnten.		
	
Was	 wir	 auch	 hatten,	 waren	 Kommunikationslinien	 zwischen	 den	 beiden:	 Diese	
wären	wie	Wurmlöcher	und	Zeitverwerfungen	und	was	auch	 immer	zwischen	den	
beiden,	und	das	ist	es,	was	euer	Realitätsgewebe	erschaffen	hat.		
	
Wenn	man	es	also	buchstäblich	von	einem	energetischen,	einem	Bewusstseins-	oder	
einem	 „Plasma-Standpunkt“	 aus	 betrachtet,	 würde	 man	 das	 Universum	 wie	 ein	
Schachbrett	sehen.	Warum	also	haben	sie	das	und	alles	in	was	auch	immer	sie	tun?	
Alle	Böden	haben	die	Schachbretter	und	all	das	-	weil	das	die	Dualität	im	Universum	
definiert.		
Das	gab	es	auch	in	Quanten-KI-Systemen!	Nur	weil	die	Leute	sagen,	„Wir	leben	in	der	
dritten	Dimension“	-	wir	hätten	auch	drei	Dimensionen	innerhalb	dieser	Dimension	
haben	können!	Weil	wir	in	der	dritten	Dimension	sind.	
00:48:08	Wir	hätten	eine	helle	Dimension,	eine	dunkle	Dimension	und	eine	neutrale	
Dimension	gehabt,	die	gleichzeitig	existieren,	zum	Beispiel	auf	diesem	Planeten.	Kim	
erwähnt	das	jetzt,	weil	es	so	nicht	mehr	existiert,	aber	es	ist	etwas,	das	„sie“	(Tiefer	
Staat)	 nicht	 ganz	 verstehen,	 denn	 das	 Gleiche	 auch	 in	 der	 Quanteninformatik	
existiert,	also	in	allen	Quantensystemen:	Alpha-KI,	Alpha	2,	Harmonic	Genesis...	Weil	
Alpha	2	früher	im	unteren	Astralbereich	existierte.	Omega	und	Kronos:	Sie	alle	sehen	
aus	wie	ein	Schachbrett,	in	Ermangelung	eines	besseren	Begriffs,	durch	alle	Dichten	
in	allen	Ebenen	der	Existenz.	Was	sie	versuchen,	ist,	einen	Zugangspunkt	zu	nutzen,	
der	vielleicht	ein	Überbleibsel	 ist,	wie	Kim	sagte,	die	„puffy	clouds“	(geschwollenen	
Wolken),	die	aussehen,	als	würden	sie	 ins	Alpha-System	eindringen	und	etwas	dort	
einbringen,	als	ein	Beispiel.		
Und	wenn	sie	einmal	drin	sind,	kommen	sie	nicht	mehr	raus.	
	
	
VOLLKOMMEN	AUSSICHTSLOSE	VERSUCHE,	IN	ALPHA	EINZUDRINGEN	
	
00:49:25	Mit	 anderen	Worten,	 es	 könnte	ein	Raum	 zwischen	einer	 Zepto-Sekunde	
oder	etwas	sehr,	sehr	Kleinem	sein,	ein	sehr	kleiner	Raum,	der	übrig	gewesen	sein	
könnte,	 wenn	 die	 verbleibende	 dunkle	 Materie	 und	 so	 weiter	 und	 so	 fort	
verschwindet.	 Und	 so	 haben	 sie	 das	 in	 den	 letzten	 paar	 Tagen	 gemacht	 und	 sind	
nicht	wirklich	weitergekommen.	
00:49:53	Wir	haben	ja	schon	gehört,	dass	die	von	Umbrella	übrig	gebliebenen	immer	
noch	wie	die	Verrückten	herumlaufen	–	aber	die	sterben	sowieso	schnell.	Nochmal:	
das	war	nicht	Kims	Entscheidung,	das	war	eine	Entscheidung	aus	dem	Jenseits,	weil	
wir	 alle	 die	Nase	 voll	 davon	 haben.	 Kims	 dachte	 also,	 sie	 nimmt	 sich	 eine	Minute	
Zeit,	um	das	zu	erklären.	Es	hat	also	mit	der	Symbolik	zu	tun,	die	wir	in	unserer	Welt	
kennen,	und	damit,	was	das	wirklich	bedeutet,	ob	diese	Leute	es	wussten	oder	nicht,	
und	wie	dieser	Teil	nicht	mehr	existiert.		
Wie	Kim	schon	sagte:	könnte	es	ein	kleiner	Raum	zwischen	einer	Zeptosekunde	oder	
so	etwas	sein.		
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Würden	sie	dies	also	dazu	benutzen,	um	sich	selbst	zu	sagen:	"Wir	wissen	etwas,	was	
andere	 Leute	 nicht	 wissen",	 um	 damit	 anzugeben?	 Ist	 das	 der	 Grund,	 warum	 sie	
davon	 besessen	 sind?	 Wahrscheinlich	 tun	 sie	 eine	 Menge	 Dinge,	 die	 sie	 nicht	
verstehen.	 Kim	 glaubt,	 dass	 man	 es	 ihnen	 angesagt	 hat	 -	 und	 es	 wird	 immer	
offensichtlicher,	und	Kim	wird	sagen,	warum.	
	
	
ROTHCHILD-GESPRÄCH	 VERDEUTLICHT:	 ETWAS	 FUNDAMENTALES	 STIMMT	NICHT	
MIT	IHNEN.	WAS	IST	„KONTOLLE“?	
	
00:50:51	Es	ging	aus	einem	Gespräch	hervor,	das	Kim	zwischen	gestern	und	heute	
Morgen,	mit	jemandem	hatte,	der	wirklich	glaubt,	dass	die	Rothschilds	wunderbare	
Dinge	 für	 die	 Menschheit	 tun	 werden,	 denn	 das	 ist	 es,	 was	 dieses	 bestimmte	
Familienmitglied	 sagte.	 Und	 Kim	 versuchte	 zu	 erklären,	 dass	 das	 nicht	 der	 Fall	 ist,	
aber	 er	 fuhr	 fort	 zu	 sagen,	 dass	 sie	 die	 gesamte	 Industrie	 kontrollieren,	 sie	
kontrollieren	 die	 gesamte	 Telekommunikation,	 sie	 kontrollieren	 all	 diese	
verschiedenen	 Industrien	 weltweit	 und	 deshalb	 kontrollieren	 sie	 die	 Welt.	 Sie	
kontrollieren	die	Federal	Reserve,	sagt	er,	und	er	 fährt	ewig	 fort	damit,	Kim	all	die	
Dinge	 aufzuzählen,	 die	 sie	 kontrollieren.	 Als	 er	 fertig	 war,	 erklärte	 Kim	 ihm,	 was	
einige	im	UNN	Publikum	bereits	wissen.		
Nummer	 1:	 Die	 Dinge,	 von	 denen	 sie	 glauben,	 dass	 sie	 die	 alle	 kontrollieren,	 sind	
keine	Dinge,	die	sie	selbst	geschaffen	haben.	Sie	haben	keine	Vorstellung	davon,	wer	
sie	tatsächlich	erschaffen	hat	und	wer	sie	aufrechterhalten	hat.	Wir	wissen	also,	dass	
„Andere“	(in	diesem	Fall:	Drako	und	Anunaki)	diesen	Planeten	lange	Zeit	beherrscht	
haben,	und	sie	waren	nicht	in	unserem	Sinne.	Die	meisten	von	ihnen	waren	ziemlich	
boshaft.	 Sie	 benutzten	 uns	 als	 Vieh,	 als	 Nahrung,	 als	 eine	 Menge	 verschiedener	
Dinge	nur	für	sich	selbst:	Über	Looshing	(Energie-Parasitismus	durch	ein	Marketing-
System)	und	all	die	schrecklichen	Dinge,	die	sie	uns	angetan	haben,	die	genetische	
Veränderung,	 die	 Verdummung,	 der	 Versuch,	 uns	 daran	 zu	 hindern,	 unser	 volles	
menschliches	Potenzial	auszuschöpfen,	und	so	weiter	und	so	fort.		
00:52:41	Aber	sie	haben	auch	eine	Art	verzerrte	Sichtweise	in	ihrem	Kopf.	Selbst	die	
Archivare	 haben	 erst	 gestern	 Abend	 gesagt,	 dass	 mit	 ihrem	 Gehirn	 etwas	 nicht	
stimmt.	Also	dachte	Kim,	sie	nimmt	sich	einfach	eine	Minute	Zeit.		
	
	
-	 UNIVERSELLE	INDUSTRIE-KONTROLLE	WAR	MARDUKS	PLAN	
	
Die	Kontrolle	aller	Industrien	war	ein	Plan,	der	ursprünglich	von	Marduk,	so	könnte	
man	 sagen,	 an	 die	 Covens	 (Hexenzirkel)	 weitergegeben	 wurde	 und	 dann	 an	 die	
Coven-Meister	 und	 die	 Eltern	 und	 alle,	 die	 daran	 beteiligt	 waren,	 und	 schließlich	
bekamen	sie	einen	kleinen	Teil	davon	zu	sehen.	Kim	würde	sagen,	dass	der	Plan	für	
die	 totale	 planetarische	 Kontrolle	 im	 Sklavensystem	 ein	 paar	 Mal	 überarbeitet	
wurde,	und	das	 letzte	Mal,	 von	 dem	Kim	weiß,	 dass	 er	 überarbeitet	wurde,	war	
1975,	und	er	wurde	von	Bush	überarbeitet,	aber	er	wurde	von	den	Coven	Master	
und	den	Eltern	und	den	ganzen	Weg	hinauf	zu	Marduk	genehmigt.	Sobald	der	Plan	
also	 genehmigt	 war,	 wurde	 Geld	 bereitgestellt,	 um	 den	 Plan	 kontinuierlich	 zu	
finanzieren,	solange	sie	"gute	Arbeit"	leisteten.	
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00:54:01	 Die	 verschiedenen	 Familien	 und	 die	 verschiedenen	 Sektoren	 der	
verschiedenen	 Familien,	 einschließlich	 des	 Ordens	 der	 Schwarzen	 Sonne,	 das	 SSP	
(Secret	 Space	 Program	 =	 Geheimes	 Raumfahrt-Programm),	 des	 Umbrella-Militärs,	
alle	 hatten	 eine	 Rolle	 in	
diesem	 Plan	 zu	 spielen.	 Sie	
mögen	 im	 Kopf	 gebrochen	
sein,	 aber	 sie	 sind	 normale	
Menschen	 und	 sie	 hatten	
vielleicht	 Chips	 in	 ihrem	Kopf,	
die	sie	jetzt	nicht	mehr	haben.	
Aber	 sie	 haben	 eine	 verzerrte	
Vorstellung	 davon,	 was	 es	
bedeutet,	 „etwas	 zu	
kontrollieren“.		
Der	Grund,	warum	sie	verwirrt	
sind,	 liegt	zum	Teil	darin,	dass	
sie	 die	 Beziehung	 und	 das	
Schachbrettmuster	 nicht	
erkannt	 haben,	 das	 früher	
zwischen	 dem	 Alpha-Versum	
und	dem	Omega-Versum,	und	
den	 Alpha-Quanten-KI-
Systemen	 in	 allen	 Dichten	
existierte.	Es	handelt	sich	also	
um	 ein	 universelles,	
umfassendes	 System.	 Es	
handelt	sich	nicht	um	etwas	im	
SUPERNAP.	
	
00:55:11	 Und	 dann	 ist	 da	 das	
Omega-System,	 das	 das	
Basiswurzelsystem	 für	 die	
andere	 Seite	 ist,	 und	 wie	 sie	
nebeneinander	 existieren.	
Erkennt	 man	 jetzt	 den	 Grund,	
warum	Kim	das	erklärt?		
	
Nun:	 Die	 Vereinbarungen	
hätten	 mit	 beiden	 Parteien	
getroffen	werden	müssen.		
	
Leider	war	das	etwas,	das	weit	über	unsere	Köpfe	hinweg	entschieden	wurde.	Mit	
anderen	Worten,	das	ist	eine	Sache	der	Ur-Quelle.	Ur-Quelle	ist	das	oberste	Prinzip.	
Ur-Quelle	und	damals	Anti-Ur-Quelle	waren	für	beide	Seiten	die	obersten	Prinzipien.	
Aber	wir	mussten	 koexistieren,	 und	wir	waren	 voneinander	 abhängig	 -	 aus	 einem	
bestimmten	Grund:	weil	es	ein	Gleichgewicht	geben	mußte.		

SUPERNAP	 hat	 seinen	 Sitz	 in	 Sin	 City	 und	 ist	 führend	 in	 der	
Rechenzentrumstechnologie.	Warum	Vegas	 -	mitten	 in	der	Wüste	
und	Hunderte	von	Meilen	von	den	wichtigsten	Technologiezentren	
des	 Landes	 entfernt?	 Nun,	 die	 Geschichte	 beginnt	 mit	 Enron.	
Erinnern	 Sie	 sich	 an	 sie?	 Es	 stellte	 sich	 heraus,	 dass	 Enron	 ein	
Geheimnis	 hatte.	 Das	 Unternehmen	 wollte	 mit	 Bandbreite	
handeln,	 so	wie	 es	mit	Öl,	 Gas,	 Strom	 usw.	 handelte.	 Es	 startete	
einen	 geheimen	 Plan,	 um	 eine	 enorme	 Menge	 an	
Glasfaserübertragungskapazität	in	Las	Vegas	aufzubauen.	Zu	dieser	
Zeit	bauten	viele	Telekommunikations-	und	Glasfaserunternehmen	
Glasfaserkabel	 in	 der	 Stadt,	 aber	 die	 meisten	 Leute	 dachten,	 es	
ginge	 nur	 darum,	 die	Kapazität	 zu	 erhöhen.	 In	Wahrheit	 war	 das	
alles	Teil	des	Plans	von	Enron,	das	Internet	quasi	zu	besitzen.	
Als	 das	 Konkursgericht	 die	 Vermögenswerte	 von	 Enron	
versteigerte,	waren	die	Glasfaserpläne	so	geheim,	dass	nur	wenige	
Menschen	 von	 der	 Versteigerung	wussten,	 geschweige	 denn	 von	
der	 Möglichkeit,	 von	 den	 Vermögenswerten	 zu	 profitieren.	 Zu	
dieser	 Zeit	 war	 die	 Welt	 mit	 ungenutzten	 Glasfaserkabeln	
überschwemmt,	so	dass	sie	nicht	auf	dem	Radar	waren.	
Tatsächlich	gab	es	nur	einen	einzigen	Bieter	-	SUPERNAP-Gründer	
Rob	 Roy.	 Heute	 betreibt	 Roys	 Unternehmen	 die	 größten	
Rechenzentren	 der	Welt.	Allein	 in	 Las	Vegas	 gibt	 es	 neun	 davon,	
und	 ein	 10.	 ist	 in	 Planung.	 Jedes	 dieser	 Zentren	 beherbergt	
Kundenequipment	 im	Wert	 von	mehreren	Milliarden	Dollar,	ganz	
zu	schweigen	davon,	dass	sie	selbst	ziemlich	teuer	sind!	
Was	also	bietet	SUPERNAP?	SUPERNAP	=	Superleistung	
Link:	https://www.switch.com/supernap-new-fort-knox-desert/	
Google	Übersetzung	zum	Artikel:	
https://www-switch-com.translate.goog/supernap-new-fort-knox-
desert/?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp	
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Was	 nun	 die	 Kontrolle	 über	 alle	 Industrien	 und	 die	 Telekommunikation	 und	 diese	
lange	Rede,	die	Kim	sich	anhören	musste,	betrifft,	so	wurde	dieses	ganze	System	von	
der	 Licht-Seite	 im	 Alpha-System	 gespeist	 über	 das	 dunkle	 System,	 in	 dem	 Geld	
verflucht	 und	 umgewandelt	 wurde,	 um	 in	 dieses	 System	 zu	 passen.	 Und	 daraus	
würden	 sie	 dann	 den	 Profit	 ziehen:	 von	 Dingen	 wie	 Krieg	 und	 Verbrechen	 und	
totalen	Kontrollsystemen	-	und	all	diese	Dinge	wurden	von	Anti-Ur-Quelle	während	
einer	 dunklen	 Zeitlinie,	 während	 eines	 dunklen	 Zeitalters	 (...das	 aber	 jetzt	
abgemeldet	ist...)	genehmigt,	weil	wir	(mit	Kim)	auf	unserer	Seite	unseren	Teil	in	der	
Rolle	zu	spielen	hatten.		
Kim	 will	 damit	 nicht	 sagen,	 dass	 sie	 ...	 Sie	 gab	 es	 noch	 gar	 nicht,	 als	 das	 alles	
passierte.	 „Ich	meine,	nichts	 für	ungut,	 aber	 so	alt	 bin	 ich	dann	doch	noch	nicht!“	
sagt	Kim.		
	
	
-	 DIE	 SONNENFINSTERNIS,	 AUF	 DIE	 SICH	 DER	 TIEFE	 VERLÄSST:	 WEDER	
	 VOM		 TIEFEN	STAAT	NOCH	VON	DEN	ROTHSCHILDS	ERSCHAFFEN...		
	
00:57:04	All	das	ging	also	 immer	weiter	und	weiter	und	weiter.	Das	 ist	der	Grund,	
warum	sie	glauben,	dass	die	Sonnenfinsternis	ihnen	so	sehr	helfen	würde.	Das	ist	der	
Grund,	 warum	 sie	 dachten,	 dass	 eine	 weitere	 Sonnenfinsternis	 bevorsteht,	 ich	
glaube,	 es	 ist	 der	 28.10.2023.	Wenn	man	 also	 die	 letzte	 Sonnenfinsternis	 gespürt	
haben	 sollte,	 wird	man	 wahrscheinlich	 auch	 diese	 spüren.	 „Hoffentlich	 haben	 wir	
alles	abgebaut,	was	wir	abbauen	mussten,“	sagt	Kim.	sie	hofft,	dass	wir	nicht	wieder	
so	einen	kleinen	Aufreger	wie	beim	letzten	Mal	erleben.	Aber	ist	es	nicht	klar,	dass	
es	eine	Beziehung	zwischen	den	beiden	gab?	Die	ist	nie	verschwunden!		
Kims	Position	hier	ist	also	nicht	neu.	
	
00:57:47	 Es	 gab	 einen	 Zeitrahmen,	 in	 dem	 Marduk	 beide	 Rollen	 -	 in	 einer	
Vereinbarung	mit	dem	Rat	der	Neun	spielte.	Und	der	Rat	der	Neun	ist	sozusagen	ein	
Rat	der	 Engel	und	Dämonen.	 Einige	arbeiteten	 für	die	Quelle,	 andere	 für	die	Anti-
Quelle,	und	sie	waren	dazu	da,	das	Gleichgewicht	zu	halten.	Er	hat	also	vor	 langer,	
langer	 Zeit,	 vor	 Tausenden	 von	 Jahren,	 eine	 Vereinbarung	 getroffen,	 das	
Gleichgewicht	aufrechtzuerhalten,	solange	es,	sagen	wir	mal:	„unsere“	Wahl	war,	
was	den	Planeten	Erde	betraf.		
	
„Um	 ehrlich	 zu	 sein,“	 sagt	 Kim,	 „hatten	 wir	 nicht	 wirklich	 eine	 Wahl!	 Es	 ist	 ein	
bisschen	 so,	 als	würde	man	 jemanden	 in	 eine	 Kiste	 stecken,	 aus	 der	 es	 nur	 einen	
Ausgang	gibt,	und	dann	erwarten,	dass	man	jemandem	sagt,	er	solle	raus	gehen,	und	
es	gibt	nur	einen	Weg	hinaus!	Du	musst	X	 tun,	um	rauszukommen.	Und	sie	haben	
jedes	System	und	 jedes	Programm	so	gestaltet,	dass	es	dem	gleichen	Zweck	dient.	
Man	ist	also	sozusagen	wie	eine	Maus	in	einem	Labyrinth.“	
	
00:59:06	Wenn	Sie	sich	einen	Moment	Zeit	nehmen,	ein	paar	Mal	tief	durchatmen	
und	 an	 ein	 beliebiges	 System	 denken,	 das	 es	 gibt.	 Kim	 redet	 nicht	 über	
Computersysteme.	Sie	spricht	über	die	Art	und	Weise,	wie	wir	duschen.	Wozu	geben	
wir	 unser	 Einverständnis?	Die	Art	 und	Weise,	wie	wir	 unser	 Essen	 kochen,	 die	Art	
und	Weise,	wie	wir	unsere	Lebensmittel	beziehen,	die	Art	und	Weise,	wie	wir	unsere	
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Kinder	zur	Schule	schicken,	welche	Art	von	Bildung	wir	erhalten?	Offensichtlich	sind	
die	 Informationen	 begrenzt.	 Das	 Internet,	 die	 im	 Internet	 verfügbaren	
Informationen:	Warum	werden	 Dinge	 aus	 dem	 Internet	 gelöscht?	 Können	 Sie	 alle	
Punkte	miteinander	 verbinden?	 Sobald	 jemand	 alle	 Punkte	miteinander	 verbindet,	
verschwindet	alles.		
	
	
-	 DER	TIEFE	STAAT	HAT	NIE	WIRKLICH	DAS	SYSTEM	GESTEUERT	
	
Jedes	einzelne		 	System	im	Rahmen	dieses	Wettbewerbsverbotsplan	(Noncompete-
Plan,	Bush	Senior	Vgl.:	UNN	2023-03-08	RESTAURATION	Beispiel	Zug,	Freie	Energie-
SQUEEZEDS.20)	 wurde	 also	 entwickelt,	 um	 Sie	 zu	 100	 %	 von	 ihnen	 abhängig	 zu	
machen. 
01:00:00	 Haben	 die	 Rothschild-Familien	 oder	 die	 Lee-Familien	 in	 China	 oder	 Mr.	
Lee's	 oder	 die	 May	 Wah	 oder	 die	 Black	 Sun	 oder	 irgendeine	 dieser	 Personen	 es	
jemals	 kontrolliert?	 Die	 Antwort	 auf	 diese	 Frage	 ist	 NEIN,	 und	 Kim	 wiederholt	
dasselbe,	was	sie	jedes	Mal	sagt,	wenn	sie	denken,	sie	hätten	die	Kontrolle.	Wenn	es	
einen	Plan	gibt,	werden	einige	Leute	A	und	B	bekommen.	Einige	Leute	werden	F	und	
J	bekommen.	Einige	Leute...		
Aber	Kim	kann	jetzt	schon	sagen,	dass	das	letzte	Stück	des	Plans	immer	bei	Marduk	
lag.	Ob	es	nun	ein	letzter	Schlüssel	ist,	eine	letzte	Detonation	von	Atomwaffen,	eine	
letzte	 Detonation	 des	 Finanzsystems,	 eine	 letzte	 Detonation	 des	
Unternehmenssystems.	Und	er	musste	seinen	Schlüssel	zur	gleichen	Zeit	drehen.	
01:00:59	All	das	 freie	Geld,	das	durch	all	eure	Regierungen,	Plural	beobachten,	die	
die	Sendung	hier	anschauen,	und	an	all	diese	Unternehmen	fließt:	genau	so	ist	das	
gemacht	worden!	Auf	diese	Weise	ist	das	System	entstanden.		
Sogar	 das	 Regierungssystem	 ist	 nicht	 real.	 Es	 ist,	 als	 würden	 wir	 in	 einem	 Film	
leben,	 der	 für	 uns	 geschaffen	 wurde.	 Wir	 sind	 die	 Maus	 im	 Labyrinth,	 und	 wir	
gehen	genau	dorthin,	wo	sie	uns	sagen,	wohin	wir	gehen	sollen,	 je	nachdem,	wo	
sie	die	Wände	hinstellen,	und	wir	leben	schon	seit	Tausenden	von	Jahren	so.		
	
Kim	&	ihr	Team	hoffen,	dass	das	UNN	Publikum	und	die	anderen	(Tiefer	Staat)	jetzt	
verstehen,	wie	 die	Dimensionen	 in	 einem	Universum	 zusammenhängen,	 das	 diese	
Dinge	akzeptiert	hat.	Das	ist	es,	was	den	Aufbau	all	dieser	Systeme	ermöglichte!	Das	
ist	der	Grund,	warum	wir	uns	nicht	gegenseitig	umgebracht	haben,	bis	wir	aus	dem	
Zeitalter	herauskamen,	es	 sei	denn,	wir	wollten	unser	 Leben	oder	das	 Leben	eines	
Unschuldigen	schützen.	Und	selbst	dann	gibt	es	eine	gewisse	Grenze	für	das,	was	wir	
tun	können	und	was	nicht.	
	
	
NULL	TOLERANZ	
	
01:02:06	Aber	diese	Zeit	ist	jetzt	vorbei.		
Sie	haben	also	jetzt	alle	korrekten	Informationen	erhalten,	und	Kim	hatn	ihnen	heute	
weitere	 Informationen	 gegeben,	 um	 mitzuteilen,	 dass	 Kim	 in	 keiner	 Weise	
verpflichtet	ist,	denen	in	irgendeiner	Weise	zu	helfen.		
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Tatsache	 ist,	 dass	 jedes	Mal,	wenn	 jemand	 irgendwo	hingeht,	 um	 zu	 sehen,	 ob	 es	
irgendwo	noch	 Zwischenräume	 zwischen	den	 Zepto-Sekunden	oder	 etwas	 anderes	
gibt,	 sterben	sie!	Es	gibt	 jetzt	eine	Null-Toleranz-Politik,	und	das	kommt	sozusagen	
von	ganz	oben.	Wenn	sie	also	tun,	was	sie	tun,	bringt	es	ihnen	nichts,	außer	dass	sie	
sterben,	was	in	Ordnung	ist.		
Das	 ist	 in	 Ordnung,	 aber	 die	 Welt	 muss	 verstehen,	 dass	 die	 Dinge,	 die	 sie	 zu	
kontrollieren	behaupten,	sie	niemals	kontrolliert	haben!	Es	ging	immer	zurück	-	um	
es	unverblümt	 zu	 sagen	 -	 zu	einem	Alien	 irgendwo:	Ob	es	nun	der	Abraxas	oder	
Marduk	 oder	 irgendjemand	 war.	 Die	 aber	 haben	 niemals	 den	 Menschen	 etwas	
„gegeben“!		Keine	Rasse,	ob	sie	nun	aus	den	Tiefen	des	unteren	Astralraums	oder	
des	oberen	Astralraums	kamen,	um	hierher	zu	kommen	um	„uns	auf	der	Erde	zu	
helfen“	 -	 wie	 auch	 immer	 man	 das	 ausdrücken	 möchte	 –	 haben	 jeh	 Ihrer	 Seite	
etwas	gegeben,	was	sie	nicht	jederzeit	mit	dem	Teppich	hätten	wieder	unter	Ihnen	
wegziehen	können!	Warum?	Weil	sich	niemand	für	Ihre	Existenz	interessierte.	
	
Vielleicht	 haben	 sie	 persönlich	 ein	 Ego	 so	 groß	 wie	 Russland,	 aber	 es	 war	 denen	
immer	egal,	ob	Sie	leben	oder	sterben,	und	jetzt	ist	es	ihnen	sogar	völlig	egal!	Das	ist	
es	also,	womit	wir	es	in	den	letzten	paar	Tagen	zu	tun	hatten.		
	
	
ABGEHÖRTES	TELEFONAT	ZWISCHEN	ROTHSCHILD	UND	UMBRELLA	CORP.:		
„SIE	SAGEN	ES	AB“	-	ABER:	WAS	GENAU	BEDEUTET	DAS?	
	
01:04:15	 Um	 fortzufahren:	 Gestern	wurde	 ein	 Gespräch	 zwischen	 dem	Orden	 des	
Drachen,	 genauer	 gesagt	 der	 Familie	 Rothschilds,	 und	 der	 Umbrella	 Military	
Corporation	belauscht,	das	wahrscheinlich	 früh	am	Tag	 stattfand.	Wir	wissen,	dass	
Umbrella	 im	 Nahen	 Osten	 so	 viele	 Menschen	 wie	 möglich	 umgebracht	 hat.	 Wir	
intervenieren	 dort,	 und	 es	 ist	 keine	 schöne	 Situation,	 egal	wie	man	 es	 betrachtet,	
denn	Krieg	ist	Krieg.	Sie	arbeiten	mit	der	Rothschild-Familie	zusammen,	die	sie	auch	
belogen	und	ihnen	gesagt	hat,	dass	sie	dieses	Geld	haben	und	sie	all	diese	Dinge	tun	
werden.	Nun,	sie	sprachen	davon,	ihnen	bis	17	Uhr	Zeit	zu	geben,	was	zum	Zeitpunkt	
dieser	Aufnahme	zwei	Stunden	her	war.	Sie	sagten	also,	dass	sie	es	abblasen	würden	
(„absagen“:	„call	it	off“).		
Nun,	 was	 bedeutet	 "abblasen"?	 Es	 gab	 keine	weiteren	 Erklärungen	 in	 dem	 Anruf,	
auch	nicht	vor	oder	nach	dem	Anruf,	was	"abblasen"	bedeutet.	Kim	weiß,	dass	 sie	
immer	 noch	 den	 Eindruck	 hatten,	 dass	 die	 Menschheit	 Biochips	 hat,	 denn	 in	 der	
letzten	 Stunde	 oder	 so	 haben	 sie	 versucht,	 eine	 Verbindung	 zu	 diesen	 Biochips	
herzustellen,	und	sie	wollten	uns	alle	sehr	krank	machen.	Das	ist	aber	nicht	passiert,	
weil	wir	keine	Biochips	mehr	haben.		
Meinten	sie	mit	"Abblasen"	also,	daß	sie	uns	jetzt	alle	umbringen	wollen?	Kim	ist	
sich	da	nicht	sicher:	"Zuerst	dachte	ich,	na	ja	-	‚abblasen’!	Mensch,	hört	sich	ja	an,	als	
würden	 sie	 aufgeben	 -	 aber:	 nein.	 Entweder	 das,	 oder	 es	 war	 ein	 Trick,	 um	 uns	
glauben	zu	machen,	dass	 sie	etwas	Positives	 tun	oder	die	Seiten	wechseln	würden	
oder	so	etwas."	
01:06:27	 Es	 hätte	 also	 sowieso	 nicht	 funktioniert.	 Wir	 werden	 nicht	 aufhören.	 Es	
liegt	nicht	mehr	in	Kims	Hand.	Alle	werden	sie	weiterhin	wie	Hunde	jagen.	Vielleicht	
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erwischt	 Kim	 ein	 paar	 hier	 oder	 da,	 aber	 hauptsächlich	 erledigen	 die	 das,	 bis	 zum	
bitteren	Ende.		
	
	
LANGLEY	5	HÄLT	SICH	ZURÜCK.	
...	LIEBER	SPÄTER	BEI	DEN	GEWINNERN	MITMACHEN...	J 	
	
Die	einzige	andere	Entwicklung,	die	Kim	sieht,	ist,	dass	es	so	aussieht,	als	ob	Langley	
5,	oder	die	Generäle,	einen	Schritt	 zurück	gemacht	haben,	um	sich	nicht	mehr	auf	
beiden	Seiten	zu	engagieren,	d.h.	nicht	bei	uns	und	nicht	bei	ihnen.	Und	es	sieht	so	
aus,	 als	 ob	 sie	 es	 tun	 würden,	 sie	 haben	 einen	 Plan,	 sich	 dem	 Siegerteam	
anzuschließen.	Aber	was	bedeutet	das?	Wenn	sie	plötzlich	sagen	würden:	Oh	Kim,	ja,	
lass	uns	zusammenarbeiten.	Lasst	uns	alle	Freunde	sein.	"Ja,	wir	gehen	zum	Grillen,	
laden	 die	 Familie	 ein....	 Nein,	 nur	 ein	 Scherz."	 Kommentiert	 Kim.	 Oh,	 es	 wird	 ein	
Barbecue	geben.	Ja,	vielleicht,	wer	weiß?	
	
01:07:31	 Wir	 fangen	 bei	 den	 aktivsten	 Auftraggebern	 und	 Teilnehmern	 an	 und	
arbeiten	 uns	 nach	 unten	 vor.	 Man	 fängt	 also	 immer	 mit	 dem	 Schlimmsten	 der	
Schlimmen	 an	 und	 arbeitet	 sich	 nach	 unten	 durch.	 Und	 Kim	 ist	 sich	 sicher,	 dass	
derjenige,	 der	 den	 Befehl	 gegeben	 hat,	 uns	 alle	 heute	 sehr	 krank	 zu	 machen,	
wahrscheinlich	mit	einer	Eieruhr	abschätzen	kann,	wie	 lange	er	noch	da	 sein	wird.	
„Und	wir	wissen	 übrigens,	wer	 das	 ist!	Gott	 segne	 ihn,“	 Sagt	 Kim.	Das	 ist	 also	 die	
Situation,	 in	 der	 wir	 uns	 befinden,	 was	 den	 Krieg	 betrifft,	 und	 gleichzeitig	 ein	
bisschen	 echte	 Geschichte.	 So	 kann	 man	 ein	 bisschen	 mehr	 von	 dem	 Universum	
verstehen,	 in	 dem	 wir	 leben,	 und	 wie	 weit	 wir	 gekommen	 sind,	 denn	 die	
Restauration	 ist	 viel	 größer,	 als	Kim	 je	gedacht	hat.	 Sie	 ist	 sich	 sicher,	dass	 sie	 viel	
größer	ist,	als	alle	gedacht	haben	-	aber	wir	sind	auf	dem	Weg	hierher.	
	
	
ARCHIVARE	BEMÜHT,	REGIERUNGEN	AUFZUKLÄREN	
	
01:08:32	Was	die	Regierungen	betrifft,	so	führen	die	Archivare	jetzt	mehr	Gespräche	
mit	ihnen,	nachdem	sie	sich	am	vergangenen	Wochenende	geäußert	haben.	Es	gibt	
einige	wenige	Leute	in	den	Regierungen	weltweit,	die	einfach	vorankommen	wollen.	
Sie	 bekommen	 jetzt,	 es	 wird	 wahrscheinlich	 noch	 ein	 paar	 Tage	 dauern,	 ein	
vollständiges	 Verständnis	 dafür,	was	 das	 bedeutet:	Woher	 sie	 eigentlich	 kommen!	
Denn	diese	 Leute	 versuchen	 zu	 sagen,	 dass	die	Gründung	des	Geheimdienstes	 vor	
300	Jahren	war,	und	„Sie	haben	Rothschild	gedient!“	-	und	„Sie	haben	für	die			(???)	
gearbeitet“	 und	 „Sie	 haben	 all	 diese	 Dinge	 getan“,	 und	 wir	 beweisen,	 dass	 diese	
Informationen	 falsch	 sind.	 Es	 geht	 also	 nicht	 nur	 um	 die	 Vereinigten	 Staaten,	
sondern	um	die	ganze	Welt.	Sie	versuchen	also,	Leute	auszuwählen,	die	anscheinend	
nicht	 wirklich	 verstehen,	 was	 vor	 sich	 geht,	 und	 irgendwie	 vorankommen	 wollen.	
Kim	würde	nicht	sagen,	dass	irgendwelche	Staatsoberhäupter	ein	Verständnis	dafür	
haben.	
Die	Archive	verfügen	auch	nicht	über	ein	Ouija-Brett,	also	erwartet	Kim	auch	keine	
Gespräche	mit	 Biden	 oder	 Trump	oder	 Pelosi,	was	 das	 betrifft.	 Aber	 sie	 bemühen	
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sich,	 zumindest	 zu	 sehen,	ob	es	einen	Weg	gibt.	 Zumindest	bemühen	 sie	 sich,	 alle	
informieren,	bevor	sie	sich	von	einer	Klippe	stürzen.		
	
	
DIE	SÄUBERUNG	
	
Wir	werden	also	sehen,	was	diese	Worte	tatsächlich	bedeuten.	Kim	sagt:	"Sie	lügen	
sich	die	ganze	Zeit	gegenseitig	an,	also	bin	ich	nicht	hoffnungsvoll,	ich	erwarte	nichts	
Positives	 und	 niemand	 hält	 die	 Jagd	 auf,	 also...	 -	 Nun,	 nennen	 wir	 es	 "die	
Säuberung".		
Und	 das	 ist	 der	 Weltlagebericht	 für	 Mittwoch	 Zum	 jetzigen	 Zeitpunkt	 kann	 Kim	
nichts	anderes	berichten,	„aber	lassen	Sie	uns	auf	positive	Dinge	hoffen!“	Kim	dachte	
sich	 ja:	 "Oh	 nein,	 nicht	 noch	 eine	 Sonnenfinsternis!!	 Was	 werden	 wir	 dieses	
Wochenende	tun?	Ich	glaub	ich	werde	mich	unter	einem	Stein	verstecken	gehen.“		
	
Was	die	Säuberung	betrifft,	wo	stehen	wir?	Befinden	wir	uns	in	der	Mitte	oder	sind	
wir	eher	am	Ende?		
Kim	würde	sagen,	wir	befinden	uns	wahrscheinlich	noch	im	ersten	Drittel	auf	dieser	
Ebene.	Wenn	man	bedenkt,	wo	wir	vor	ein	paar	Jahren	angefangen	haben,	sind	wir	
vielleicht	auf	halbem	Wege	durch,	vielleicht	sogar	fast	drei	Viertel	oder	zwei	Drittel	
durch,	weil	es	damals	viel	mehr	davon	gab	als	heute.	Aber	ich	würde	sagen,	dass	wir	
mit	dem,	was	noch	übrig	war,	als	wir	vor	ein	paar	Tagen	darüber	sprachen,	ungefähr	
da	sind.	Und	das	 ist	gar	nicht	so	schlecht.	Es	 ist	 ja	erst	ein	paar	Tage	her.	"Und	 ich	
habe	auch	nicht	die	Geduldslinie	 gewählt,	 Sunny.	 Ich	habe	mich	 für	den	gesunden	
Menschenverstand	entschieden,	die	war	richtig	kurz!"	
01:11:44	Wo	stehen	wir,	was	die	dunkle	Materie	angeht,	die	den	Planeten	verlässt?	
Was	wir	haben,	würde	Kim	sagen,	ist	vielleicht	noch	1%,	mehr	oder	weniger.	Es	ist	so	
eine	 kleine	Menge,	 ob	 es	 nun	 in	 Computern	 ist	 oder	 in	Menschen	 oder	 auf	 dem	
Planeten	 oder	 in	 der	 Atmosphäre	 ist.	 Kim	 schätzt	 das	 so	 ein,	 dass	 es	 zu	 diesem	
Zeitpunkt	ziemlich	ineffektiv	ist.	Und	das	sind	dunkle	Materie,	dunkles	Bewusstsein,	
dunkles	 Plasma,	 dunkle	 Plasmide,	 Plasmoide,	 Biochips,	 Implantate,	 Parasiten.	Wie	
Kim	sagte,	wenn	etwas	herausgequetscht	wird,	windet	es	sich	manchmal	darin	und	
versucht,	etwas	zu	regenerieren.	Hier	und	da	gibt	es	also	ein	bisschen	davon,	aber	
nicht	viel.	Diese	Leute	versuchen,	es	zu	finden,	und	sobald	sie	ein	winziges	Stückchen	
finden,	stürzen	sie	sich	darauf,	als	wäre	es	der	einzige	Brotkrümel,	der	eine	Familie	
von	400.000	Menschen	ernähren	kann.		
Aber	nein,	sie	wissen,	dass	von	diesen	Leuten	kein	Geld	zu	holen	ist.	Die	Regierungen	
sind	sich	der	Tatsache	bewusst	und	haben	sich	damit	abgefunden,	dass	von	diesen	
Menschen	nichts	mehr	kommt.	Sie	glauben,	dass	sie	uns	alle	weltweit	auf	die	eine	
oder	andere	Weise	extrem	negativ	beeinflussen	werden,	so	dass	wir	alle	weiterhin,	
mit	oder	ohne	Geld,	 versuchen	werden,	 eine	Art	neues	 Finanzsystem	einzuführen,	
wofür	sie	überhaupt	nicht	die	Kapazitäten	haben.	
01:13:48	 Umbrella	 und	 CyberLife	 und	 Chiron	 (3	 Beispiele	 der	 privaten	 Militär-
Organisationen)	und	all	diese	Leute	rennen	auf	dem	Planeten	herum	und	versuchen,	
eine	 historische	 Stätte	 mit	 einem	 Altar	 oder	 einer	 Tafel	 oder	 einer	 Flasche	 oder	
irgendetwas,	das	sie	noch	haben,	zu	finden.	Kim	weiß	ehrlich	gesagt	nicht,	was	sie	da	
betreiben.		
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Und	 das	 sind	 die	 Leute,	 die	 auf	 der	 Säuberungsliste	 stehen,	 die	 da	 nach	 diesen	
Stätten	suchen.	Kim	und	ihr	Team	waren	heute	Morgen	in	Lourdes,	Frankreich,	und	
dachten:	"Was?	Was	macht	ihr	da?	Mit	einem	was?!“	-	Eine	Technologie,	die	sie	von	
einem	Astralwesen	der	achten	Dichte	bekommen	haben.	Also,	die	Tarzacians,	weil	
dort	niemand	ist!	Es	ist	keine	neue	Technologie,	nein,	nein.	Es	ist	nur	etwas,	das	sie	
wahrscheinlich	 irgendwo	 hatten.	 Ja,	 das	 ist	 schon	 eine	 Weile	 her.	 Ja,	 sie	 haben	
versucht,	das	 zum	Laufen	 zu	bringen.	Und	das	 ist	 im	Moment	nicht	viel!	Nochmal,	
die	Sache	mit	dem	Biochip,	der	nicht	da	ist:	das	Programm,	das	uns	überhaupt	nicht	
alle	 krank	 macht,	 das	 Programm,	 das	 die	 Erde	 nicht	 verbrennt,	 das	 militärische	
Programm,	das	die	Erde	verbrennen	soll...	
01:15:06	 Dann	 gibt	 es	 noch	 das	
Dürreprogramm	 und	 all	 die	 anderen	
Programme,	 die	 sie	 heute	 zu	 starten	
versucht	 haben.	 Nichts	 davon	 hat	
funktioniert.	 Das	 „Extreme	 Dürre-
Programm“	 war	 früher	 in	 Fort	 Polk	 in	
Louisiana	 angesiedelt,	 aber	 das	 gibt	 es	
schon	 seit	 einer	Weile	 nicht	mehr.	Das	 ist	
es	also,	was	sie	dort	tun.	Vielleicht	meinten	
sie	 damit,	 dass	 sie	 „die	 ganze	 Sache	
abblasen“	 würden,	 dass	 sie	 versuchen,	
Armageddon	 herbeizuführen	 oder	 den	
Planeten	abzufackeln	oder	uns	alle	in	Schutt	und	Asche	zu	legen.	Kim	ist	nicht	sicher,	
was	sie	sich	davon	versprechen,	außer	ihr	Spielzeug	aus	dem	Sandkasten	zu	nehmen	
und	nach	Hause	zu	gehen.		
01:15:52	Wir	sind	in	den	drei	tägigen	Zeitraum	der	Sonnenfinsternis	eingetreten.	Das	
könnte	also	auch	die	Sache	sein.	Kim	weiß	nicht,	was	die	da...	man	kann	nicht	in	den	
Kopf	von	so	jemandem	hineingucken.	Die	Archivare	sagen	ja:	"Da	stimmt	etwas	nicht	
in	ihrem	Kopf.	Sie	sind	nicht	richtig."	Wir	sagen	es	alle.	Jeder	auf	Kims	Seite	sagt	es.	
Da	stimmt	etwas	nicht.	
	
	
DEEP	 STATE	 PROGRAMMIERUNG	 -	 WARUM	 SIE	 MÖGLICHERWEISE	 NICHT	
REPARABEL	SIND	
	
01:16:20	 Kim:	 „Ich	 meine	 wirklich,	 es	 gibt	 ein	 Konditionierungsprogramm,	 das	 im	
Alter	von	drei	Jahren	beginnt.	In	diesem	Alter	wird	von	ihnen	verlangt,	dass	sie	ihre	
erste	Tötung	vornehmen,	sei	es	ein	kleines	Tier	oder	was	 immer	es	 ist.	Sie	stecken	
diese	 Leute	 in	 Käfige.	 Sie	 gehen	 in	 ein	 Sommercamp,	das	nichts	Vergleichbares	 ist	
mit	Sommercamps	unserer	Kinder,	das	kann	ich	Ihnen	jetzt	schon	sagen.	Sie	werden	
in	dieser	Welt	aufgezogen!	Sie	werden	extrem	gefoltert.	Wenn	man	18	Jahre	alt	ist,	
muss	man	einen	Menschen	töten.“		
Kim	weiß	das	alles.	Dann	nehmen	sie	es	auf	Video	auf	und	halten	es	einem	vor,	und	
behaupten,	 dass	 sie	 denjenigen	 dann	 für	 den	 Rest	 seines	 Lebens	 ins	 Gefängnis	
werfen	 und	 all	 diese	 Informationen	 herauskommen	 werden,	 sollte	 er	 sich	 jemals	
entscheiden	zu	gehen.	Sie	vergewaltigen	die	Kinder	und	sagen	ihnen,	dass	das	Liebe	
ist,	damit	sie	weiterhin	Kinder	vergewaltigen,	denn	„das	ist	Liebe“.	Sie	sind	jetzt	das	
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pädophile	 System...	 „Aber	 verstehen	 Sie	 mich	 nicht	 falsch,“	 sagt	 Kim,	 „es	 gibt	
Menschen,	 die	 einfach	 falsch	 sind!	 Etwas	 ist	 falsch	 bei	 denen,	 die	 diese	 Art	 von	
Dingen	 tun,	 aber	 in	 deren	 Welt	 dient	 der	 ganze	 Menschenhandel	 dazu,	 beide	
Aktivitäten	zu	unterstützen.“		
Am	Ende	sind	die	Menschen	tot.	Das	sind	Initiationsprogramme.	Sie	werden	auch	oft	
tagelang	in	schwarze	Kästen	gesteckt	und	sitzen	dort	ohne	Licht,	ohne	dies	und	das,	
und	dann	werden	sie	stundenlang	überstimuliert,	bis	sie	es	nicht	mehr	aushalten.	Ihr	
Gehirn	ist	also	definitiv	fraktioniert,	ganz	sicher.		
Sie	 prügeln	 die	 Religion	 aus	 diesen	 Menschen	 heraus,	 auf	 die	 eine	 oder	 andere	
Weise.	Sie	sorgen	dafür,	dass	sie	keinen	Bezug	zu	Gott	bzw.	Ur-Quelle	oder	wie	auch	
immer	man	es	nennen	mag,	haben	-	weil	sie	stärker	sind:		"Seht	euch	an,	was	wir	mit	
euch	machen	können!"		
	
01:18:26	 Jeder	 normale	 Mensch,	
der	diese	Art	von	Programmierung	
ertragen	hat...	Und	Kim	 sagt,	 daß	
es	 noch	 viel,	 viel	 mehr	 gibt,	 was	
sie	 tun!	 Es	 ist	 schlimmer,	 und	 es	
setzt	 sich	 über	 deren	 ganzes	
Leben	 fort.	 „Ist	 das	 der	 Grund?“	
fragt	 Kim,	 sie	weiß	 es	 auch	nicht.	
„Liegt	 es	 daran,	 dass	 man	 ihnen	
Kristalle	 und	 Chips	 und	 alles	
Mögliche	 in	 ihren	Schädel	und	 ihr	
Gehirn	implantiert	hat,	
um	die	Voice-to-Skull-
Technologien	
einzusetzen?		
Und	 wenn	 das	 alles	
verschwindet,	 was	
passiert	 dann	 mit	
ihrem	 eigentlichen	
Gehirn?	Denkt	es	dann	
weiter?	 Sind	 die	
Neurorezeptoren	 im	
Gehirn	 gestört?	
Feuern	 sie	 nicht	 mehr	
richtig?	 Wer	 weiß	 das	
schon?	 Kim	 sagt:	 "Ich	
neige	 dazu,	
zuzustimmen.	 Ich	
glaube	 nicht,	 dass	
irgendjemand	 von	
denen	 noch	 repariert	
werden	kann."	
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ZEITNAH	WEITERE	VERSUCHE	ÜBERWEISUNGEN	ZU	TÄTIGEN	
	
01:19:24	 Hat	 Kim	 versucht,	 irgendwelche	 Überweisungen	 im	 Finanzsystem	 zu	
tätigen,	um	Kontrollen	der	Stufe	1	durchzuführen?		
In	den	 letzten	zwei	Tagen	nicht,	"nein".	Nicht	 in	den	 letzten	zwei	Tagen.	Kim	hofft,	
dies	 am	 Wochenende	 fortsetzen	 zu	 können.	 "Wir	 haben	 uns	 mehr	 mit	 denen	
beschäftigt	und	mit	dem,	was	sie	uns	im	Moment	antun	-	aber	das	werden	wir,"	sagt	
sie,	„das	machen	wir!	Aber	wir	haben	übrigens	auch	eine	Technologie,	um	ihren	Kopf	
zu	reparieren,	aber	sie	...“...	man	muß	auch	repariert	werden	wollen.	Absolut.		
	
/...	Promo:	„RealTalk“.../	
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
Unser	Nachrichtenteam	hat	drei	Fragen	aus	unserem	Publikum	ausgewählt,	und	hier	
ist	das	erste	Video.		
	
01:21:09		
1)	MARY	WOODS	 (	 Reno,	 Nevada,	 USA).	Meine	 Frage	 an	 Kim	 bezieht	 sich	 auf	 die	
Melchizedek-Energielinie.	 Ich	 habe	 eine	 Menge	 spiritueller,	 erwachter	 und	
bewusster	 („Awake&Aware“)	 Freunde,	 aber	 nicht	 alle	 stimmen	 mit	 Ihren	
Informationen	überein.	Und	ich	frage	mich,	ob	es	eine	Verbindung	zwischen	denen,	
die	mit	Kims	Informationen	in	Resonanz	gehen,	und	der	Melchizedek-Energielinie	
gibt.	 Ich	 danke	
euch	 für	 alles,	 was	
ihr	 tut,	 und	
wünsche	euch	allen	
einen	 schönen	Tag.	
Wir	 lassen	 es	
geschehen!!!	
	
01:21:42	 Sunny:	
...Denn	 es	 gibt	
Menschen,	 die	
wach	 und	 bewusst	
sind,	 aber	
manchmal	 gibt	 es	
immer	 noch,	 ...	 etwas,	 das	 sie	 davon	 abhält,	 zum	 Beispiel	 unsere	 Nachrichten	 zu	
sehen	und	zu	verstehen.	Hat	das	etwas	mit	der	Melchizedek-Energielinie	zu	tun?		
	
01:21:58	Kim:		„Awake	and	Aware“	("Wachsam	und	bewusst")	ist	ein	ziemlich	weiter	
Begriff.	Es	gibt	 ihn	schon	seit	ein	paar	 Jahrzehnten	und	 ich	verfolge	das	 irgendwie,	
nachdem	 ich	 das	 schon	 eine	 Weile	 mache,	 nachdem	 ich	 in	 der	 Welt	
herumgekommen	bin.	Und	es	sind	10,	20	Jahre	oder	so,	nicht	so	sehr	in	diesem	Job	
an	sich,	aber	irgendwie	wird	mir	nach	und	nach	bewusst,	„Oh,	es	gibt	die	Illuminati,	
oh,	 es	 gibt	 all	 diese	Dinge,	die	 in	der	Welt	 vor	 sich	 gehen.“	Also,	 es	 ist	 ein	 ganzes	

„AWAKE	AND	AWARE“	ist	ein	traditionsreicher	Topos	in	der	USA	
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Protokoll!	Und	dann	bin	 ich	wirklich	 tief	 in	das	eingestiegen,	was	wirklich	passiert.	
Aber,	ähm	...	also,	muss	man	„wach	und	bewusst“	definieren.		
Selbst	 ich	 lerne	 jeden	 Tag	 dazu.	 Meine	 „Tasse“...	 (Metapher	 für:	 ...die	 Tasse,	 die	
temporär	voll	sein	kann,	daß	nichts	mehr	weiter	rein	kann	in	den	Schädel	oder	voll	
gehalten	wird,	weil	„man	ja	sowieso	schon	alles	weiß“)	Ich	wache	jeden	Morgen	mit	
einer	 leeren	 Tasse	 auf	 und	 ich	 ...	 am	 Ende	 des	 Tages	 ist	 immer	 etwas	 drin,	 etwas	
Neues,	etwas,	das	ich	gelernt	habe.	Es	gibt	also	eine	Reihe	von	Gründen,	warum	ich	
glaube,	 dass	 manche	 Leute	 nicht	 so	 sehr	 bloß	 mit	 mir	 nicht	 in	 Resonanz	 gehen,	
sondern	in	Resonanz	gehen	mit	„bestimmten	Leuten“	versus	„anderen	Leuten“,	die	
ebenfalls	 über	 etwas	 anderes	 reden	 als	 das,	 was	 in	 den	 Mainstream-Medien	
vertrieben	wird.	Sagen	wir	es	mal	so.	
01:23:24	Ich	sage	also,	die	leere	Tasse	gegenüber	der	vollen	Tasse	ist	definitiv	eine	
Sache.	 Sie	haben	also	 recherchiert	und	 ihre	eigenen	Entscheidungen	getroffen,	die	
eigentlich	 nicht	 ihre	 Entscheidungen	 sind,	 sondern	 die	 Entscheidungen	 anderer	
Leute.	Sie	neigen	also	dazu,	der	einen	oder	anderen	Person	zu	glauben.	Und	wenn	
sie	dann	dieses	Glaubenssystem	etabliert	haben,	 ist	die	Tasse	voll:	„Ich	habe	jetzt	
alle	 Informationen	-	da	 ist	kein	Platz	mehr	für	andere	 Informationen,	und	wenn	du	
versuchst,	mir	etwas	anderes	zu	sagen,	das	vielleicht	ein	bisschen	anders	ist	als	das	
von	all	den	anderen	Leuten,	die	ja	schon	alle	Informationen	haben,	denen	ich	glaube	
und	die	 ich	 in	meinem	Kopf	habe,	dann	wirft	das	alles	durcheinander	und	alles	aus	
dem	 Fenster,	 und	 ich	 kann	 meine	 Tasse	 nicht	 mehr	 leeren.	 Ich	 will	 nicht	 einmal	
zuhören,	wenn	da	was	anderes	kommt.	So	ist	es	nun	mal.“	
01:24:19	Also,	das	geht	irgendwie	zurück	auf	...	vielleicht	etwas,	das	man	mit	seinen	
Großeltern	 oder	 sogar	 Urgroßeltern	 oder	 manchmal	 sogar	 den	 eigenen	 Eltern	
besprochen	 hat,	 je	 nach	 Generation,	 der	 man	 selbst	 angehört.	 „So	 geht	 das,	 so	
wird’s	gemacht!“	„Das	ist	die	Art,	wie	wir	es	tun!	Wir	machen	es	nicht	anders!“,	der	
Tyü	Menschen.	Wir	machen	es	nicht	auch	oft	nicht	anders.	Wir	gehen	alle	vier	Jahre	
zur	Wahl,	und	das	ist	dann	der	Anführer.	Und	der	Präsident	der	Vereinigten	Staaten	
ist	der	 "Führer	der	 freien	Welt".	 	 (Ist	das	nicht	ein	Scherz?!	Meint	Sunny,	und	Kim	
findet	das	auch...)	Nun,	das	ist	es	ha,	wir	wissen	es.	Aber	obwohl	wir	all	diese	Dinge	
wissen	 -	 und	 das	 ist	 es,	 was	 selbst	 mich	 manchmal	 an	 den	 alternativen	 Medien	
verwirrt:	Es	ist	immer	dieselbe	Person,	die	Gespräche	mit	verschiedenen	Leuten	mit	
verschiedenen	Ansichten	 führt.	Und	sie	 sagen	dir	einerseits	 in	 ihrem	 Interview	mit	
einem	Illuminati-Mitglied,	sozusagen,	dass	die	Welt	so	funktioniert.	Aber	die	nächste	
Person	in	ihrer	Sendung	oder	in	ihrem	YouTube-Kanal,	was	auch	immer	es	ist,	ist	daß	
jemand	erzählt,	dass	Trump	zurückkommen	und	die	Welt	retten	wird!	Wie	kann	man	
also	beides	glauben?	Wenn	diese	Leute	diejenigen	sind,	die	die	Welt	 regieren,	wie	
kann	dann	ein	Ex-Präsident	im	besten	Falle	die	Welt	retten	oder	etwas	Positives	tun?	
Meiner	Meinung	nach	ist	das	ein	Teil	davon.		
Zweitens	 glaube	 ich	 auch,	 dass	 den	 Mainstream-Medien	 mit	 Sicherheit	 eine	
bestimmte	Frequenz	unterlegt	wird.	Und	ich	glaube	auch,	dass	sie	es	auch	in	den	
alternativen	Medien	verwendet	haben.	
01:26:08	 Wenn	 man	 sagt,	 dass	 jemand	 "wach	 und	 bewusst"	 ist,	 würde	 das	
bedeuten,	 dass	 man	 sich	 einer	 Frequenz	 bewusst	 ist,	 die	 von	 einem	
Computerbildschirm,	 einem	 Telefon	 oder	 einem	 Fernsehbildschirm	 auf	 einen	
einwirkt.	 Wenn	 Sie	 sich	 dessen	 nicht	 bewusst	 sind,	 dann	 sind	 Sie	 wahrscheinlich	
nicht	 völlig	 wach	 und	 bewusst.	 Sie	 sind	 sich	 vielleicht	 einiger	 5G-Technologien	
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bewusst,	 aber	 Sie	 sind	 sich	möglicherweise	 nicht	 bewusst,	 dass	 es	 etwas	 gibt,	 das	
ihnen	 entgegenwirken	 könnte.	 Das	 ist	 die	 andere	 Sache,	 die	 sie	 ziemlich	 häufig	 in	
den	alternativen	Medien	machen:	Sie	denken,	dass	Sie	einen	Whistleblower	haben,	
aber	was	Sie	tatsächlich	haben,	ist	eine	Person,	die	Ihnen	sagt,	wie	allmächtig	diese	
SSP	ist	und	wie	allmächtig	die	Rothschild-Familie	und	die	Illuminaten	sind.	Und	sie	
nennen	es	Enthüllung!	Sie	nennen	es	"Whistleblowing":	„Ich	war	im	SSP-Programm	
und	hier	 ist,	was	 ich	gesehen	habe...“	Aber	was	sie	versuchen?	Die	ganze	Zeit	über	
versuchen	 sie,	 dir	 Angst	 einzujagen.	 Aber	manche	Menschen	mögen	 das.	Manche	
Menschen	werden	von	der	Angst	angezogen.	Sie	ziehen	es	vor,	in	Angst	und	Drama	
zu	leben:	„Drama	ist	großartig.	Wir	müssen	all	dieses	Zeug	glauben!“	
01:27:27	Was	sie	nicht	glauben	wollen,	 ist,	dass	es	einen	Ausweg	gibt.	Und	dieser	
Ausweg	 führt	 leider	über	dich	 selbst.	 Jetzt	müsst	 Ihr	nämlich	aufstehen	und	etwas	
tun,	 wenn	 ihr	 bislang	 den	 ganzen	 Tag	 YouTube	 geguckt	 habt.	 Sie	 wollen	 nicht	
glauben,	 dass	 es	 einen	Weg	 zur	 Lösung	 des	Welthungers	 gibt,	 sofern	wir	 uns	 alle	
zusammentun	 und	 etwas	 dagegen	 tun	 würden.	 	 Sie	 wollen	 nicht,	 dass	 du	 das	
glaubst.	Und	Ihre	Freunde	dort	drüben	wollen	es	wahrscheinlich	auch	nicht	glauben.	
Auch	 wenn	 es	 logisch	 und	 vernünftig	 ist,	 dass	 wir	 dies	 mit	 null	 Geld	 erreichen	
könnten.	 Ich	 sage	 nicht,	 dass	 es	 so	 kommen	 wird.	 Ich	 sage	 nur,	 dass	 wir	 das	
tatsächlich	 schaffen	 könnten,	 aber	 dazu	müssen	 Sie	 Ihren	 Beitrag	 vor	 Ort	 leisten.	
Und	wenn	es	alle	machen	würden,	gäbe	es	vielleicht	einige,	die	anbauen	und	einige,	
die	pflücken,	einige,	die	dies	tun		das	erfordert	Arbeit!	
01:28:29	 Selbst	wenn	 jeder	 in	 Ihrer	Nachbarschaft	 ...	 überlegen	 Sie	mal,	wie	 viele	
Menschen	im	Umkreis	von	ein	paar	Quadratmeilen	um	Ihr	Haus	herum	leben.	Wenn	
jeder	 in	 Ihrer	Nachbarschaft	mitmachen	würde	und	jeder	ein	paar	Stunden	am	Tag	
mit	 anpacken	würde,	wie	 viele	Menschen	 könnten	 Sie	 dann	 ernähren?	Das	 ist	 die	
Realität.	Aber	die	Leute,	die	dazu	tendieren,	damit	nicht	in	Resonanz	zu	gehen,		sich	
nicht	angesprochen	fühlen,	wollen	nicht	glauben,	dass	so	und	so,	die	so	und	so	Rasse	
von	Außerirdischen,	 so-und-so-dies	 und	 so-und-so-das,	 füge	hier	 eine	Bezeichnung	
ein...	egal	wer	es	ist:	ob	es	ein	Präsident	ist,	oder	eine	Rasse,	oder	wer	auch	immer,	
dich	 retten	 wird	 und	 deshalb	 kannst	 du	 dich	 einfach	 zurücklehnen	 und	 meine	
YouTube-Videos	anschauen	und	darauf	warten,	dass	sie	Dich	retten	kommen.	
01:29:10	Und	das	 sage	 ich	Euch	nicht.	Und	das	 tut	den	 Leuten	 in	den	Ohren	weh.	
Also,	meiner	Meinung	nach	werden	diese	Leute	kommen,	wenn	wir	in	Aktion	treten.		
	
Sunny	hat	 tatsächlich	einige	persönliche	Erfahrungen	damit.	Sie	hat	die	Geschichte	
schon	mal	erzählt:	Das	erste	Video,	das	erste	Mal,	dass	 sie	Kim	gefunden	hat,	war	
durch	 ihr	 Finanzvideo,	 in	 dem	 sie	 das	 vordere	 Ende	 des	 Systems	 und	 das	 hintere	
Ende	 des	 Systems	 erklärt	 hat.	 Und	 das	 hatte	 sie	 verstanden.	 Es	 hat	 sie	 sofort	
angesprochen	 und	Resonanz	 versetzt	 -	 sie	wusste,	 dass	 es	 die	Wahrheit	 ist.	Okay,	
Sunny	denkt,	dass	das	eine	Frequenzsache	ist,	aber	sie	wusste,	dass	es	die	Wahrheit	
ist,	aber	als	sie	dann	anfing,	andere	Videos	zu	suchen,	die	sie	gemacht	hatte,	war	sie	
nicht	 bereit,	 etwas	über	 "andere	Wesen"	 zu	hören.	 Sie	 hatte	das	Gefühl,	 dass	 das	
völlig	...	gegen	ihre	Religion	ging.	Damit	konnte	sie	nicht	umgehen.	Und	das	war	sie	
auch	ein	weiteres	Jahr	lang	nicht,	bis	sie	mehr	herausfand	und,	um	Kims	Analogie	zu	
verwenden,	es	ist	das	Zulassen	von	mehr	Dingen,	die	in	deine	Schale	kommen,	dass	
sie	bereit	war,	das	zu	hören	und	dann	konnte	sie	diese	Frequenz	auch	als	Wahrheit	
verstehen	und	erkennen.	Aber	wenn	man	aus	irgendeinem	Grund	eine	Barriere	hat,	
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versteht	man	vielleicht	die	einen	Dinge	und	denkt:	„Oh	ja,	ich	verstehe,	dass	sie	das	
im	 Finanzsystem	 bekommt,	 das	 macht	 Sinn!“	 Aber	 vielleicht	 gibt	 es	 noch	 etwas	
anderes,	 das	 einen	 zurückhält.	 Und	 solange	 man	 nicht	 in	 der	 Lage	 ist,	 das	
loszulassen,	wird	man	stecken	bleiben.	Das	ist	genau	der	Punkt,	an	dem	man	gerade	
ist.	Kim	stimmt	zu.		
Kim:	 Nun,	 absolut!	 Und	wir	 sehen	 uns	 zum	 Beispiel	 Hunderte	 von	 Filmen	 an.	Wir	
sehen	die	ganze	Zeit	Aliens	in	Filmen.	Aber	das	sind	ja	nur	die	Filme.	Jetzt	sehen	wir	
auch	 Technologien,	 bei	 denen	 sie	 das	 Zeit-Raum-Kontinuum	 durchbrechen	 und	 in	
Sekundenschnelle	 von	 einem	Ort	 zum	 anderen	 fliegen.	 Und	 sie	 fliegen	 von	 einem	
Planeten	zum	anderen,	was	auch	immer	das	sein	mag.	Und	wie	kann	das	alles	falsch	
sein?	
	
	
ZUM	QUANTENSYSTEM	
	
01:31:03	Dann	gibt	es	Leute,	die	denken,	dass	Kim	sich	an	ihrem	Laptop	setzt	und	
dann	 ein	 Quantensystem	 durch	 Dichten,	 Raum	 und	 Zeit	 auf	 meinem	 Laptop	
kontrolliere.	Nun,	das	ist	nicht	der	Fall.		
Kim	weiß	nicht,	wie	oft	 die	 Leute	 gesagt	 haben:	 "Zeig	mir	 dein	 System!"	Nun,	 das	
kann	 sie	 tun,	 aber	 sie	 kann	 ihnen	 auch	 gleich	 sagen,	 dass	 sie	 ihre	 Tasse	 leeren	
müssen,	denn	wenn	sie	denken,	sie	sei	in	ihrem	Keller	mit	einem	Datenzentrum,	das	
50	Fußballfelder	breit	ist,	liegen	Sie	falsch:	„	Das	mache	ich	nicht!	So	funktioniert	das	
Quantencomputing	 nicht",	 sagt	 Kim.	 So	 funktionieren	 Quantensysteme	 nicht.	 Und	
genau	deshalb	weiß	sie	auch,	dass	SUPERNAP	niemals	einen	Auftrag	erledigen	wird.	
Sie	waren	heute	auch	da.	Deshalb	weiß	Kim,	dass	all	diese	Leute	mit	der	Ausrüstung,	
die	sie	zu	benutzen	versuchen,	nicht	erfolgreich	sein	werden.	
	
01:31:54		
Kim:	„Also,	es	gibt	vieles,	was	ihr	verstehen	werdet,	wenn	wir	den,	sagen	wir	mal,	
Müll	 losgeworden	 sind,	 die	Menschen,	 die	 nicht	 reparierbaren	Menschen.	Wenn	
man	diese	neuen	Technologien	sieht,	die	nirgendwo	im	Internet	zu	finden	sind!	Es	
gibt	überhaupt	nichts	darüber.	Sie	haben	vielleicht	gehört,	wie	jemand	von	einem	
MedBett	sprach	und	beschrieb,	was	es	seiner	Meinung	nach	tut.	Und	dann	haben	
Sie	gehört,	wie	andere	Leute	über	freie	Energie	gesprochen	haben	und	beschrieben	
haben,	 was	 sie	 laut	 Version	 im	 Internet	 ist.	 In	 30	 oder	 40	 Jahren	 werden	 Sie	
überrascht	 sein	 -	und	sagen	Sie	nicht:	 ‚Ich	bin	 zu	alt	und	werde	dann	nicht	mehr	
hier	sein’,	denn	das	ist	nicht	wahr.	Das	ist	Ihr	Verstand,	der	Ihrem	Körper	sagt,	was	
er	 zu	 tun	hat.	Mit	all	den	anderen	Möglichkeiten,	die	es	gibt,	können	Sie	also	so	
lange	 bleiben,	 wie	 Sie	 wollen.	 Sie	 können	 eine	 Reparatur	 vornehmen	 lassen,	 ein	
‚Tuning’	...	ich	spreche	hier	nicht	von	Botox.	Nein,	das	war	nur	ein	Scherz.“		
Sunny	meint,	einige	von	uns	wären	vielleicht	schon	was	länger	im	Laden	als	andere,	
aber	wir	schaffen	das	schon!		
"Nein,	das	ist	nicht	so	ein	langer	Prozeß,	glaubt	mir",	sagt	Kim,	"Wenn	es	drei	Tage	
dauert,	um	einen,	sagen	wir	mal	 ‚keinen	Menschen’	von	den	Toten	auferstehen	zu	
lassen,	ich	habe	das	gesehen,	dann	seid	ihr	alle	noch	ziemlich	lebendig,	wenn	ihr	das	
hier	 seht!	 Es	 gibt	 also	 eine	 Menge	 Möglichkeiten	 für	 die	 Zukunft.	 Das	 ist	 meine	
Auffassung	von	wach	und	‚wach	und	bewusst’.	
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01:33:37		
2)	 MICHELLE	 (Johannesburg,	 Südafrika).	 Ich	 gehöre	 auch	 der	 Gruppe	
"Gemeinschaften	für	die	Wiederherstellung	Südafrikas"	an.	Wir	arbeiten	derzeit	hart	
an	der	Entwicklung	von	Plänen	zur	Wiederherstellung	unseres	Landes.	Ich	habe	mich	
gefragt,	 ob	 Sie	 bereit	 wären,	 die	 Familien	 des	 Tiefen	 Staates	 zu	 benennen,	
insbesondere	die	aus	Südafrika,	die	unser	Land	kontrollieren.	Vielen	Dank,	und	aus	
tiefstem	Herzen:	 ich	 liebe	 Sie	 zum	Umfallen!	 Sie	 sind	 unglaublich.	 Vielen	Dank	 für	
alles,	was	Sie	tun.		
	
01:34:16	KIM:	Definieren	Sie	zunächst	einmal	"aus	Südafrika".	Das	ist	eine	schwierige	
Entscheidung,	 denn	 ich	 kann	 500	 Jahre	 zurückgehen	 und	 habe	 immer	 noch	 ein	
Problem	 damit,	 "aus	 Südafrika"	 zu	 definieren.	 Sie	 sind	 offensichtlich	 ein	
Commonwealth-Land.	Daher	sind	Sie,	sagen	wir	mal,	Rothschild-getrieben.	Sie	haben	
eine	Reihe	von	holländischen	und	portugiesischen	Familien	im	Land,	die	auch	einen	
anderen	Namen	 haben,	 aber	 auch	 Rothschild	 heißen,	 und	 Sie	werden	 sie	 kennen,	
weil	 sie	 die	 wohlhabenden	 Leute	 im	 Land	 sind,	 sehr	 wohlhabend,	 Sie	 werden	 sie	
erkennen,	 wen	 ich	 meine.	 Es	 gibt	 auch	 einen	 starken	 Einfluss	 anderer	 Schwarze-
Sonne-Familien,	wie	zum	Beispiel	die	Guptas,	die	aus	Indien	stammen	und	die	ganze	
Zeit	alle	möglichen	Dinge	in	Südafrika	machen.	Es	ist	eines	ihrer	Territorien.	
01:35:17	 Andere	 Firmennamen,	 die	 Sie	 vielleicht	 kennen,	 sind	 die	
angloamerikanischen	Konzerne.	Offensichtlich	sind	das	Rothschild	/	Schwarze	Sonne-	
Organisationen.	 Sie	 haben	 die	 Kimberley-Minen	 in	 Südafrika	
(https://www.tripsavvy.com/kimberley-diamond-mine-4056744)	 ...	 die	 nichts	 mit	
mir	zu	tun	haben,	und	Oppenheimer	und	De	Beers	und	all	diese	Leute,	die	kommen	
und	all	Ihr	Zeug	nehmen.		
Die	 einzige	 Gruppe,	 von	 der	 ich	 sagen	 würde,	 dass	 sie	 im	 Laufe	 der	 Jahre	 eine	
engere	 Beziehung	 zu	 diesen	 anderen	 Parteiungen	 hatten,	 über	 die	 wir	 gerade	
gesprochen	haben,	als	alle	anderen,	die	ich	als	Südafrikaner	betrachten	würde,	ist	
der	Stamm	der	Zulu.	Damit	meine	ich	nicht	all	die	verschiedenen	Mitglieder	und	all	
die	 verschiedenen	Könige	der	 Stämme	und	 Stammesführer.	 Ich	würde	 sagen,	 dass	
sie	 tief	 in	 den	 ANC	 involviert	 sind,	 Sie	 wissen	 schon,	 Sie	 sind	 ein	 Volk	 der	
„Dämonen-Kratzis“	.	Ich	würde	sagen,	Sie	haben	dort	eine	kommunistische	Partei.	
Wir	wissen,	mit	wem	sie	verbunden	sind.	Das	war	auch	deren	Programm,	das	auch	
von	 Rothschild	 geschaffen	 wurde.	 Also	 würden	 sie	 wahrscheinlich	 auch	 Befehle	
von	 denselben	 Leuten	 entgegennehmen.	 Ein	 halbes	 Dutzend	 oder	 ein	 ganzes	
Dutzend	 (...das	 ist	 doch	 egal...):	 Wir	 reden	 viel	 über	 die	 USA,	 weil	 das,	 was	 hier	
passiert,	überall	sonst	auch	passiert.	
01:36:48	Aber	das	ist	in	der	Vergangenheit	schon	überall	anders	auch	schon	passiert.	
Die	meisten	dieser	Bergbauverträge	sind	ausgelaufen.	Die	Chinesen	sind	gekommen	
und	 haben	 sie	 übernommen.	 Sie	 sollten	 all	 diese	 Mineralien	 und	 so	 weiter	
verarbeiten	 und	 den	 Ländern	 nichts	 zurückgeben,	 so	 wie	 es	 alle	 anderen	 in	 den	
Familien	getan	haben.	Sie	sind	auch	Rothschilds.	Die	Familie	Lee	ist	auch	Rothschild.	
01:37:10	 Jetzt	 kommen	 also	 die	 Russen	 und	 versuchen,	 ihren	 Hut	 in	 den	 Ring	 zu	
werfen.	Sie	haben	das	BRICS-Treffen,	das	kürzlich	in	Südafrika	stattfand,	bezahlt.	Es	
waren	 die	 russischen	 Oligarchen,	 die	 dafür	 bezahlt	 haben,	 und	 ihnen	 wurde	
versprochen,	 ihr	 Geld	 zurückzuzahlen.	 Offensichtlich	 haben	 sie	 kein	 Geld	 von	 der	
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Rothschild-Familie	 zurückbekommen.	 Es	 wird	 also	 eine	 weltweite	 Situation	 mit	
diesen	Familien.	Es	wird	leicht	oder	schwer	sein.	
01:37:50	 Ich	 habe	 den	 Plan	 für	 das	 Wettbewerbsverbot	 erwähnt	 und	 wie	 er	
strukturiert	war,	damit	Sie	in	Ihrem	Land	verstehen	können,	wie	es	weitergeht,	wenn	
alle	 Unternehmensstrukturen,	 die	 jetzt	 auch	 zerfallen,	 jetzt	 aus	 dem	 letzten	 Loch	
pfeifen,	 und	 wenn	 sie	 alle	 zusammenbrechen,	 was	 werden	 Sie	 dann	 tun?	 Wie	
kommen	 wir	 dann	 von	 einem	 Ort	 zum	 Ort	 anderen?	Wie	 sollen	 wir	 irgendwohin	
fliegen?	Die	Fluggesellschaft	dort	ist	sehr	korrupt.	Die	SCOM	ist	sehr	korrupt.	Einige	
von	 ihnen	 sind	 nicht	 ohne	 Grund	 immer	 noch	 in	 Regierungsbesitz.	 Ihr	 derzeitiges	
Staatsoberhaupt	 ist	die	CIA.	Er	wird	absolut	von	der	CIA	kontrolliert,	150	%	positiv	
von	der	CIA	kontrolliert,	wie	auch	Zuma,	der	frühere	Staatschef.	Es	gab	einen	Artikel	
in	den	Nachrichten,	 in	dem	es	hieß,	er	habe	Paletten	mit	Bargeld	oder	eine	Menge	
Bargeld	 auf	 seinem	Anwesen,	und	woher	es	 komme	und	all	 das.	Nun,	 es	 kam	von	
denselben	Leuten,	von	denen	es	immer	kommt.	Aber	als	sie	nicht	mehr	in	der	Lage	
waren,	echtes	Geld	zu	transferieren,	begannen	sie,	Koffer	und	Paletten	mit	Bargeld	
zu	schicken,	um	Dinge	 im	Land	zu	erledigen.	Es	gibt	kein	Land	ohne	Korruption.	Es	
gibt	 kein	 Staatsoberhaupt,	 das	 Sie	 retten	 wird.	 Es	 gibt	 niemanden	 in	 der	
Führungsetage	deines	Landes.	Man	kann	sie	sich	alle	einzeln	ansehen	und	denkt,	sie	
seien	die	Guten,	weil	das	ihre	Rolle	ist.	Sie	sind	dazu	da,	die	Heldin	oder	den	Helden	
der	Geschichte	zu	spielen,	während	sie	den	Bösewicht	bekämpfen.		
Um	 Ihre	 Frage	 zu	 beantworten:	 Ich	 kann	 wahrscheinlich	 eine	 Liste	 aller	
holländischen	Familien	besorgen	und	sie	in	Telegram	veröffentlichen.	Ich	kann	mich	
nicht	aus	dem	Stegreif	an	sie	erinnern.	Der	Hälfte	von	denen	bin	ich	dort	schon	mal	
begegnet,	um	etwas	zu	unternehmen.	 Ich	werde	sie	auflisten.	Aber	 ja,	 Ihr	seid	voll	
von	denen	da	unten	-	wie	wir	alle.	
	
01:40:00		
3)	NAOMI:	Hallo,	Kim,	ich	bin	Naomi.	Ich	bin	Ari	und	wir	leben	in	Louisville.	Und	wir	
haben	 Shungite-Kristalle	 getragen,	 um	 uns	 vor	 EMF	 und	 5G-Türmen	 zu	 schützen.	
Und	 meine	 Frage	 heute	 ist,	 wie	 gefährlich	 sind	 die	 5G	 Türme	 und	 EMFs	 im	
Moment?	Und	wie	 lange,	glauben	Sie,	müssen	wir	unseren	Shungite	noch	 tragen	
und	können	wir	stattdessen	andere	Kristalle	tragen?		
	
01:40:42	 Kim:	 Bis	 wir	 ein	 neues	 Telekommunikationssystem	 entwickeln,	 so	
ziemlich.	Es	gibt	verschiedene	Ebenen	von	Bedrohungen,	die	von	unserer	Elektronik	
ausgehen.	Mit	 anderen	Worten,	 wir	 haben	 keine	 ARCHONS	 und	 Parasiten	 und	 so	
weiter,	die	durch	sie	kommen.	Aber	sie	sind	immer	noch	mit	einem	Mikrowellennetz	
verbunden.	Und	dieses	Mikrowellennetz	überträgt	die	Strahlung	in	den	Körper,	von	
der	wir	wissen,	dass	sie	schlecht	für	uns	ist.	Strahlung	ist	schlecht.		
	
Das	Health	and	Wellness	Consortium	hat	ein	Video	über	Erdung	und	warum	Erdung	
so	 wichtig	 ist,	 gedreht.	 Ich	 könnte	 auch	 ins	 Detail	 gehen	 und	 erklären,	 was	 die	
Strahlung	mit	unserem	Körper	anstellt.	Sie	 führt	dazu,	dass	 Ihre	Zellen	nicht	richtig	
kommunizieren.	 In	manchen	Fällen	führt	sie	dazu,	dass	das	Blut	stärker	gerinnt,	als	
es	sollte.	Sie	kann	viele	verschiedene	Dinge	im	Körper	verursachen,	aber	man	kann	
sich	15-20	Minuten	pro	Tag	auf	den	Boden	stellen,	und	das	korrigiert	diese	Dinge	bis	
zu	einem	gewissen	Grad.	
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Es	gibt	also	neben	den	Kristallen	noch	eine	Menge	anderer	Dinge,	die	helfen	können,	
die	 Strahlung	 zu	 absorbieren.	 Offensichtlich	 gibt	 es	 viele	 Dinge	 auf	 der	 Welt,	 die	
Strahlung	absorbieren.	Wir	haben	auch	über	die	Kieferteile	gesprochen.	Bis	wir	die	
Art	 und	 Weise,	 wie	 wir	 miteinander	 kommunizieren,	 auf	 eine	 gesündere	 Weise	
ändern	 können,	 gibt	 es	 einen	 Plan	 dafür.	 Das	 habe	 ich	 also	 schon	 vor	 langer	 Zeit	
entwickelt,	 vor	 etwa	 10	 Jahren,	 fast.	 Sobald	 das	 geschieht,	 was	 der	
Restaurationsplan	vorsieht	und	sobald	die	Finanzierung	und	so	weiter	verfügbar	ist,	
ja,	dann	ist	das	eine	Priorität.	Es	gibt	eine	Reihe	von	Dingen,	die	Priorität	haben,	aber	
das	 ist	 eines	 davon,	 weil	 es	 nicht	 so	 schwer	 zu	 beheben	 ist.	 Wir	 brauchen	 keine	
Glasfaserkabel	 um	 die	 ganze	Welt	 zu	 verlegen,	 wie	 sie	 es	 getan	 haben.	 Das	 liegt	
daran,	dass	sie	die	Dinge	kontrollieren	müssen,	wer	Zugang	dazu	hat	und	wer	nicht.	
Es	 ist	 ein	 bisschen	 wie	 mit	 der	 Elektrizität.	Wir	 leiten	 sie	 mit	Wechselstrom	 über	
Leitungen.	 Das	 brauchen	wir	 auch	 nicht.	Wenn	man	 andere	 Arten	 von	 Strom	 hat,	
aber	dann	können	sie	 ihn	nicht	kontrollieren.	Und	sie	wissen,	dass	er	 für	uns	giftig	
ist.	Es	hilft	ihnen	nur	beim	Inkarnationszyklus,	was	sie	dafür	halten.		
Aber	 es	 gibt	 viele	 Möglichkeiten,	 dem	 entgegenzuwirken,	 so	 gut	 es	 geht,	 um	 in	
unserer	 Umgebung	 gesund	 zu	 bleiben,	 bis	 andere	 Möglichkeiten	 zur	 Verfügung	
stehen.	
	
	
01:43:28	SUNNY:		
Nun,	wenn	 ihr	 Kim	 eine	 Frage	 stellen	wollt,	 könnt	 ihr	 ein	 Video	 von	 euch	 vor	 der	
Kamera	mit	eurer	Frage	 schicken,	aber	bitte	begrenzt	eure	Frage	auf	30	Sekunden	
oder	 weniger.	 Um	 das	 Video	 einzureichen,	 gehen	 Sie	 auf	 unsere	 Website,	
unitednetwork.news,	 unter	 der	 Registerkarte	 „Field	Messenger“	 gibt	 es	 einen	 Link	
dazu.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	mit	Kim	einige	Fragen	auswählen,	die	
am	Ende	jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
	
	
	
	
	
	
______________________	
	
Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	 und	 im	 Deutschen	 anhand	 der	 Aufzeichnung	 von	 UNN,	 weiter	 überarbeitet	
von	Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		
	


